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L’ESPERTO RISPONDE

Siamo in torneo, in Nord Sud, e al tavolo licitiamo tutti "passo". Facendo una verifica Ovest scopre
che aveva l'apertura & ammette di aver licitato "passo” per errore. Ma oramai, a carte viste, non si
puo piu giocare. Che punteggio arbitrale va dato in questo caso?
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Licudi Sergio

Caro Licudi,

nessun punteggio arbitrale, ma semplicemente la registrazione del risultato di “tutti passano” (0), il
quale viene comparato agli altri secondo la normale procedura.

Vale forse la pena di puntualizzare che Ovest non ha commesso alcuna infrazione, dato che ogni gio-
catore ha il diritto di interpretare le carte a suo piacimento, e quindi, a maggior ragione, ha il diritto
di sbagliarsi.

Cordiali saluti,
Maurizio Di Sacco

Caro Maurizio una domanda veloce: Si pud aprire di 2 quadri multicolor con una 6/5 nobile?
Grazie
Clara De Fina

Ciao Clara,
risposta facilissima: si, ma non da sistema.

Cari saluti
Maurizio Di Sacco
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